
Der Stadtrat hat auf Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) am 26.06.2019 einen 
Beschluss (VI/2019/05281) zur Erstellung einer Konzeption zur Nutzung und Vermarktung von 
Gewerbebrachen gefasst. Die Stadtverwaltung war demnach damit beauftragt, diese Konzeption 
bis April 2020 vorzulegen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwiefern wurde dieses Konzept erstellt? 
2. Wann ist die Vorstellung des Konzepts geplant? 
3. Wenn es noch keine Terminierung für die Vorstellung des Konzeptes gibt. Warum wurde 

dies noch nicht terminiert bzw. erstellt? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=16160

